

Cultura

La revista Realidad, impulsada por Francisco Ayala, a debate en un simposio

En sus años de exilio en Argentina, el escritor Francisco Ayala impulsó la revista Realidad, de gran trascendencia intelectual. El próximo viernes, expertos en la figura del narrador español debatirán en Granada sobre la importancia de esta publicación, cuyos planteamientos siguen vigentes.

Madrid, EFE 20 de febrero de 2013

Recomendar 0

Twitter 0

0

En Tuenti



Foto: El escritor Francisco Ayala. EFE/Archivo

Organizado por la Fundación Francisco Ayala, el simposio internacional "En torno a Realidad. Revista (Buenos Aires, 1947-1949)", que concluirá el 23 de febrero, se abrirá con una conferencia del poeta Lu Montero, comisario del centenario de Ayala, sobre el papel de los intelectuales en tiempos de crisis. El director de la Real Academia Española, José Manuel Blecua, y el escritor Jordi Gracia, autor de un libro sobre la historia intelectual de España en el siglo XX, serán algunos de los que participarán en este encuentro, que también intervendrán expertos argentinos como Luis Alberto Romero, Raquel Macchiuci y Laura Scarano. De periodicidad bimestral, la revista Realidad se publicó entre 1947 y 1949 en Buenos Aires, impulsada por dos españoles exiliados, Francisco Ayala y el pedagogo Lorenzo Luzuriaga, y por el filósofo argentino Francisco Romero, según informan a Efe fuentes de la Fundación Ayala.

En la publicación colaboraron intelectuales tan importantes como Jorge Luis Borges, T.S. Eliot, Martin Heidegger o Bertrand Russell, así como, entre otros, los españoles Juan Ramón Jiménez, Pedro Salinas y José María Ferrater

Gente Qué! Es la red social de usuarios de QUÉ.es. Crea tu cuenta gratis en 10 segundos para relacionarte y estar mejor informado.

Bienvenido a GENTE QUÉ.es. Accede directamente a tu nueva cuenta en GENTE QUÉ.es y argentinos, pero, a Más información

Esa laguna tratarán de subsanarla los especialistas que participan en el citado simposio, que será clausurado por Carolyn Richmond, viuda del escritor y presidenta de honor de la Fundación Francisco Ayala.

Durante dos días habrá ocasión de debatir sobre la vigencia que siguen teniendo los planteamientos de "Realidad", la Argentina de aquellos años, el registro internacional de la revista o el contexto político de la posguerra mundial, entre otros temas.

Las sesiones de este encuentro serán abiertas al público. El viernes tendrán lugar en el palacio de la Madraza, y el sábado, en el palacete de Alcázar Genil, sede de la Fundación Francisco Ayala, que, dirigida por Rafael Juárez, se encarga de cuidar y difundir el legado del autor de "El jardín de las Delicias", uno de los grandes intelectuales españoles del siglo XX, fallecido en 2009 a los 103 años.

En la organización del simposio han colaborado el Ministerio de Educación y Cultura y el Proyecto de Investigación de Excelencia "Francisco Ayala en América y América en Francisco Ayala", del Departamento de Literatura Española de la Universidad de Granada. EFE.

Gente QUÉ! f Connect t Twitter ? ANÓNIMO

Añadir comentario

Escribe tu comentario aquí.

La actualización en tiempo real está **habilitada**.

(PAUSAR)

Mostrando 0 comentarios

Más deporte en...



FÚTBOL

El olvido deportivo que molesta a las mujeres

GRADA360

La mejor jugadora española ha escrito una carta a un videojuego con una queja

Liga BBVA

Champions League

Liga Adelante

Fútbol Copa del Rey

ACB

NBA



¿Buscando seguro para tu coche? Seguro a Terceros con Asistencia en Viaje desde 200€



Seguro de Salud desde 23€ Cámbiate a Néctar y te regalamos 2 meses en tu seguro de salud.



Tu Coche en AutoScout24 Encuentra los mejores coches de ocasión en AutoScout24. No te lo vayas a perder!

Pulso Entrar

QUÉ! Qué.es en Facebook

Me gusta 39.956

A 39,956 personas les gusta **Qué.es**.

| | | | | |
|-----------|-------------|--------------|----------|---------|
| | | | | |
| Judith | Manu | Vladimir Mik | Rosa | Isabel |
| | | | | |
| Eleuterio | LA Reina DE | Lorenzo | Gilberto | Annette |